



EXPOSICIÓN

La importancia de la mujer en el desarrollo



HUMANA | Fundación Pueblo para Pueblo

30 años
1987-2017

LA EXPOSICIÓN

Las mujeres tienen un papel fundamental en los **Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS)**. Buena parte de estos objetivos reconocen específicamente la igualdad y el empoderamiento de las mujeres.

Si se logra la **igualdad** en el acceso a la educación, la atención médica, un trabajo digno y poder de decisión en las esferas política y económica, se impulsará el desarrollo sostenible y se beneficiará a la humanidad en su conjunto.

El **empoderamiento** de la mujer y la **equidad** de género son dos aspectos clave en los proyectos de cooperación de la **Federación Humana People to People**.

Características técnicas

- Plafón con peanas impreso a una cara a todo color sobre falconboard blanco 16mm
- Medidas: 100 x 200 cm
- 8 originales diferentes

Humana Fundación Pueblo para Pueblo promueve desde 1987 la protección del medio ambiente a través de la reutilización de textil y lleva a cabo proyectos de cooperación en África, América Latina y Asia. La Fundación, al mismo tiempo, cuenta con programas de apoyo local y sensibilización en España.

WOMEN IN ACTION

Mujeres en acción

La igualdad de género existe cuando hombres y mujeres son capaces de **compartir poder y decisión** y tienen **interdependencia económica** gracias a su trabajo.

Humana sitúa a la mujer como **centro del desarrollo** de las comunidades. Por ello impulsa por ejemplo el programa **Farmers Club** formado por agrupaciones de pequeños agricultores, mujeres en su mayoría.

A través de diversas actividades, reciben formación sobre agricultura sostenible que mejora su dieta y su producción y genera excedentes con los que logran ingresos.

100.000 personas participan cada año en los Farmers Clubs de Humana. Más de la mitad, son mujeres.



www.humana-spain.org

HUMANA
FARMERS CLUBS DE HUMANITY

WOMEN IN ACTION

La mujer en Humana

Mujeres en los programas de cooperación. La Fundación Humana de España es un agente activo de la transformación del sector.

Humana es la iniciativa humanitaria, única de su sector en el mundo en tener en cuenta la perspectiva de género.

En el programa de **Alimentación, Desarrollo y Medio Ambiente** colaboramos en el desarrollo humano por mujeres.

7 de cada 10 personas en el mundo son mujeres.



HUMANA

HUMANA Y LA IMPORTANCIA DE LA MUJER EN EL DESARROLLO

Regia su vida con fe social

Humana Fundación Pueblo para Pueblo promueve desde 1989 programas de desarrollo humano a través de la realización de trabajo y tiene a cada mujer en el centro de su programa de desarrollo de las comunidades.

Humana promueve que las mujeres participen en la toma de decisiones y en el desarrollo humano de las comunidades.

70% de la población humana está formada por mujeres y niñas.



HUMANA

WOMEN IN ACTION

Luchando contra la discriminación

En la mayoría de las comunidades, las mujeres son objeto de discriminación.

- A desigualdad de oportunidades genera un 20% menos de ingresos.
- Discriminación al 2% de las mujeres puede producir discriminación a otros 20%.
- Necesitamos la cooperación entre todos los actores a nivel local para mejorar el acceso de las mujeres a los recursos y oportunidades de desarrollo humano.

Trabaja en la discriminación. Lo que Humana hace es trabajar en contra de la discriminación.



HUMANA

WOMEN IN ACTION

Por una vida digna: sanitarías comunitarias

Algunas mujeres tienen menos acceso de agua que los hombres. Esto puede afectar a su salud y a la de sus hijos. Las mujeres necesitan tener acceso a servicios de salud comunitarios para mejorar su calidad de vida.

- El 65% de las niñas víctimas por su vida en África subsahariana son mujeres.
- Cada año 16 millones de adolescentes se ven afectadas por la violencia sexual.
- El 60% de las niñas víctimas de violencia sexual en el mundo son niñas.
- El 60% de las niñas víctimas de violencia sexual en el mundo son niñas.

El programa de desarrollo humano de Humana se centra en proporcionar servicios de salud comunitarios a las mujeres y niñas.

2,5 millones de mujeres en el mundo no tienen acceso a servicios de salud comunitarios.



HUMANA





HUMANA | 30
Fundación Pueblo para Pueblo 1987-2017

www.humana-spain.org

902 170 273 | info@humana-spain.org